
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～本日のプログラム～        

1. 開会点鐘 

2. 国歌・Ｒソング斉唱 

3. ゲスト・ビジターの紹介 

4. 会長の時間 

5. 食事と交歓 

 

 

 

４６期 クラブテーマ 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

1.真実かどうか 

2.みんなに公平か 

3.好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 写真：苗木城跡 

Ｃｏｍｉｎｇ Ｓｏｏｎ  〜今後の例会プログラム〜 

6 月 22日(月) 最終例会（執行部退任挨拶） 例会前：定例理事会 例会後：予定者理事会 

6 月 29日(月) 特別休会 

◆2020-21 年度 例会プログラム 例会場：パルティール AI 昼食 12：00～ 点鐘 12：45               

7 月 6日(月)  就任挨拶（会長、副会長、幹事、ＳＡＡ）総会（決算・予算） 

7 月 13日(月) 通常例会（常任委員長就任挨拶）中津川ＲＣ会長、幹事訪問 

7 月 20日(月) 吉村俊博ガバナー補佐訪問例会 例会後：クラブアッセンブリー（役員、各委員長） 

7 月 27日(月) 通常例会（淺井達雄ＳＡＡ） 例会前：定例理事会 

事務所 TEL:0573-66-7301 FAX:0573-65-6960 Email:ncrotary@takenet.or.jp 住所:中津川市かやの木町１−２０ 中津川商工会議所３Ｆ 

例 会 日時：月曜 １２：３０〜１３：３０ 場所：中津川商工会議所３Ｆ 【発行責任者】会長 南 裕之 幹事 小木曽輝栄 会報 二村国彦 

 

 

第２６３０地区 ２０１９-２０２０年度 中津川センターロータリークラブ   ２０20年 6 月 15 日 Ｎｏ.１９７９ 

6 月 29日(月) クラブアッセンブリー（勝宗 18：30～）※要請者案内済 

7 月 10日(金) 東濃グループ会長幹事連絡会議 ホスト：中津川ＲＣ 

（長多喜 17：00）次年度会長、幹事、事務局出席 

 

6. 出席報告、スマイルボックス発表 

7. 委員会、幹事報告 

8. 卓話の時間（常任委員長挨拶） 

9. 閉会点鐘 

     

 

 

 

～例会設営当番～ 6/22まで 

堀井弘之君 小林 昇君 

武井 理君 山下博也君 

棚橋一夫君 鈴木欣也君 

西尾元男君 加藤英和君 

酒井亮輔君 岡庭勢史君 

Ｃｌｕｂ＆Ｌｏｃａｌ Ｅｖｅｎｔｓ 〜クラブ・地区の行事〜 

～出席報告～ 

6 月 8 日(月) 

会員総数 55名  

免除者 3 名 

38/52 73.00％ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～会長の時間～ 南 裕之 会長 

 
 

皆さんこんにちは。 

まだ新型コロナウイルスの心配はありますが、少しずつ以前の生活に戻ってきたような気がしま

す。かといって、コロナウイルスが無くなったわけではありませんので、感染防止に留意して頂き

たいと思います。 

本日は日本経済を非常に肯定的にとらえてみえるテクニカルアナリスト馬淵磨理子さんの『日本人だけが知ら

ない、日本経済の強さ「日本は財政破綻する」のウソ』という記事からのお話です。 

スケールメリットで経済を図る時代はそろそろ終わります。今後は、技術革新のスピードを強め、独自の付加価

値を持つ国が国力を高めています。日本は自信を失っている人があまりにも多く、自己肯定が苦手な国民性です

が、何となく周りの意見に同調し、ただ悲観するのは終わりにしましょう。「失われた 20 年」の過去を嘆くなど、

後ろ向きの議論は何の意味もなく、非生産性な行為なのは誰もが分かっていることです。現状を把握したうえで、

未来に向けて「どういったアクション」をしていくかを皆で考えることが重要です。日本人はやると決めたら国を

挙げてキャッチアップする能力が高いです。日本の潜在能力をいかに伸ばしていくかを共に考える必要がありま

す。 

「こんなものがあったらいいな」という、まだ世の中にない人々の願望を実現できる企業が成長する国こそが、

国力を高めていくことになります。それができるのはアメリカや中国なのではないか? いえ、日本も可能性は十

分にあり、本気で向き合っていないだけです。そのために必要なのは、新しい技術開発を行っているスタートアッ

プへの投資や、国の予算のポートフォリオを、研究開発費などの未来につながるお金の使い方に少しで良いので

振り分けることで未来は大きく変わります。 

バブル崩壊後の 1991 年時点から 20 年間を「失われた 20 年」と指すことが多いです。バブル崩壊で露呈し

た銀行の不良債権問題や企業のバランスシートの傷みといった問題は、基本的に解決した後も、経済成長はバブ

ル崩壊以前の水準に戻りませんでした。その原因は「労働生産性が停滞」していたことが挙げられます。 

生産性を伸ばすことが出来なかった事は、GDP からわかります。世界ランキングを見ると、2019 年ではアメ

リカが 21 兆 4200 億ドル、中国は 14 兆 3400 億ドル、そして第３位の日本は５兆 800 億ドルとなっていま

す。アメリカと中国が巨大な GDP を稼ぎ出しているものの、日本も長い間 3 位を堅持しています。 

ほんの 10 年前までは、中国より上の第 2 位でした。10 年前の 2000 年の GDP はアメリカ約 10 兆 2500

億ドルとこの 20 年で約 2 倍、中国は 1 兆 2100 億ドルとこの 20 年で 12 倍、日本は 4 兆 8800 億ドルとほ

ぼ横ばいです。世界的に一気に生産性が高まったここ 15 年間に、日本だけが大きく伸ばせなかった理由は生産

性を伸ばすことができなかったからです。言い換えれば、日本はまだ伸びしろがあるのです。 

特にこの 15 年間の変革のスピードが異常でした。インターネットやＡＩが一気に花咲いた時期に、アメリカ

や中国は産業のアップデートを進めてきました。日本においては、実は情報通信産業(ITC)だけが GDP にプラス

に寄与しています。日本は ITC しか GDP がまともに伸びていないのです。でも、確かに他の分野は何もできて

いませんでした。むしろまっしろと言っても過言ではありません。これを、他の産業でも着手できれば、十分に成

長余力があると言えます。むしろ、この程度の”本気”で GDP 第 3 位を維持していることの粘り強さの方が驚

きなのです。 

まだ続きがありますが、次回の最終例会ということで、本日の会長の時間とさせていただきます。ありがとうご

ざいました。                                           

以上 

 

  

国際奉仕委員長 板頭鈔三君 

今年度 45 周年の節目の年で、新荘扶輪社と記念合同事業の東美濃に桜苗木植樹と記念式典当日

の 43 年目の姉妹提携調印を計画していました。 

一昨年 11 月 27 日～28 日にかけ、南会長、伊藤記念事業実行委員長、丸山プログラム委員長と

私板頭で新荘扶輪社Ｉ.ＰＩＮＧ会長、ＬＡＣＥ、ＷＡＴＥＲ、ＴＯＮＹと面談をして 2 月 22 日の 45 周年記念

式典に参加要請をしてきました。こころよく返事もいただき後日、参加人数も 10 名来ていただく運びになって

いましたが、2 月に入り新型コロナウイルス発生のため、国の対策もあって参加見送りとなり、ＷＡＴＥＲ国際

委員長との話で新型コロナ終息まで姉妹提携調印は延期しましょうと話しがしてあります。 

皆さんの意見も聞きながら、これからの姉妹提携のあり方もいろいろ検討する時期が来たような気がします。 

結果的には何も無かった、出来なかった、国際奉仕委員会でした。 

 

 

～四大奉仕委員長挨拶～  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

職業奉仕委員長 成瀬正之君 

職業奉仕委員長を務めさせて頂

きました成瀬です。 

 

職業奉仕とは何か？を考え、基本方針や計画を

立てましたが、新型コロナウイルスの影響のた

め、職業奉仕としては何一つ出来ませんでした。

卓話の打合せも無くなり、健康診断までまさかの

延期になり、残念な結果でした。 

 

 

 

 

社会奉仕青少年委員長 郷原基幸君 

みなさんにとって今年は異例な年

でした。会長や執行部の皆さんは大

変なご苦労があったと思います。 

ただ私の委員会も含め45周年の事

業が一部を除き出来たことが大変思い出深い一年

だったと思います。委員会の皆さんには何も出来ず

ご迷惑をおかけしました事をお詫び申し上げます。

会員の皆様には心から感謝して退任の挨拶とさせ

て頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅雨入り前の空＆高峰山          商工会議所ホール 1Ｆの会場        スマイル受付（親睦委員会）      

～6 月 8 日(月)例会報告～ 卓話：「次年度に向けて」鷹見幸久会長エレクト 

 

会長の時間：南裕之会長  伊藤博行 45周年実行委員長  後藤正君「サクランボ生産者応援プロジェクト」    

             「45 周年事業を終えて」    ご協力ありがとうございます。 

2020－21 年度の方針 

会長エレクト 鷹見幸久君 

・2630 地区ガバナー 剱田廣喜氏(高山中央 RC) 

中止・・ＰＥＴＳ・地区研修協議会 YouTube 配

信→レポート提出→終了証 

・例会場 7 月～9 月はパルティール AI 

＜プログラム＞   昼食 12：00～12：45 

点鐘 12：45 ～ 終了 13：30 

・RI 会長 ホルガー・クナーク氏(ドイツ) 

テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

・活動計画・例会プログラム 

新しい会員の担当卓話 

 企業訪問（2 社） 

 台湾新荘 RC との提携調印 

 コロナの終息に関連した行事 

 中津川市との共催事業（案） 

「1 年間よろしくお願い致します。」 

 

卓話の時間：鷹見幸久会長エレクト 

2020－21 年度クラブテーマ 

「ロータリーを通して自分を高めよう」 

サブテーマ 

「みんなで危機を乗り越えよう」 

 

出席布告：園原祐一君    板頭和彦君       吉川幸輝君             

 

西尾元男君      加藤英和君                

鷹見幸久会長エレクト               



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

中津川センターRC ホームページ  http://nakatugawa.info/ncrc1975/  

 

～スマイルボックス～ 

・新型コロナウイルスの関係で 45 周年記念式典以来 4 か月振りの例会再開となりますが、会員の皆様はお変わりないでしょう

か？緊急事態宣言も解除されましたが、まだまだ普通の生活に戻るのには時間がかかりそうです。ロータリーとしても皆さんと

手を取り合い乗り越えていきましょう。本日は鷹見幸久会長エレクトの卓話です。次年度に向けて指針となると思いますので宜

しくお願い致します。                                        会長 南裕之君 副幹事 立木亮治君 幹事 小木曽輝栄君 

・お久しぶりです。巣ごもりもそろそろ終わる事を願っております。さて、45 周年記念も遠い昔の事？でも季節は新年度に向け

て準備！おだやかでありたいものです。                                                                伊藤博行君 

・次年度クラブアッセンブリー開催のご案内を頂きましたが、3 月 24 日から市民病院に入院して 25 日に名古屋徳洲会病院に再

入院、26 日に心臓バイパス手術を受けていた為、返事、参加が出来ませんでした。申し訳ありません。又、退院後にはクラブ

からのお見舞いを南会長が自宅まで届けて頂き有難うございました。                                       安藤 茂君 

・ネクタイはいらないと言うけれど結び方忘れてしまったネクタイ                                          安藤 茂君 

・久しぶりのロータリー、皆様お元気ですか私もなんとか無事に会合に出席させてもらいます。コロナウイルスに負けないようロ

ータリー活動ガンバリましょう。                                                                        古川和博君 

・がんばれ中津川！！ 議会便り御一読下さい。                                                            鷹見憲三君 

・例会再開うれしいです！！                                                                             赤座 薫君 

・皆さんサクランボをご注文頂き有難うございます。試食があります。                                      後藤 正君 

・誕生日のお祝い有難うございます。（3 月～6 月）        村上幸博君 山下博也君 西尾元男君 淺井達雄君 吉村浩平君  

鷹見憲三君 棚橋一夫君 赤座 薫君 成瀬正之君 郷原基幸君  

加藤英和君  堀 正勝君 荒井幹広君 丹羽大祐君 成木崇久君 

・妻の誕生日のお祝い有難うございます。（3 月～6 月）    鷹見憲三君 成木崇久君 加藤英和君 吉村浩平君 安藤 茂君  

堀 正勝君 立木亮治君 河村良博君 成瀬正之君 棚橋一夫君 福田雅之君 

・結婚記念日のお祝い有難うございます。（3 月～6 月）    立木亮治君 丹羽継正君 柘植信成君 福田雅之君 丹羽大祐君  

成木崇久君 河村良博君 吉川幸輝君 赤座 薫君 棚橋一夫君 

本日の申告 105P  累計 753P 

岐阜東濃グループ 第 3回会長・幹事・事務局連絡会議 

5 月 22 日(金)（多治見産業文化センター16：00）ホスト：多治見ＲＣ  

＊今回はコロナウイルス感染防止のため会議のみ開催 

・青山ガバナー補佐挨拶 

・各クラブ活動報告（コロナ休会期間中のクラブについて） 

・青山ガバナー補佐所見  

・その他：各クラブ 6 月例会予定 他 

 青山貫禅ガバナー補佐               

クラブ報告：南会長              

 

中津川四クラブ会長幹事懇談会 

6 月 8 日(月)（会議所 2Ｆ役員室 15：00）ホスト：中津川センターＲＣ 

＊コロナウイルス感染予防対策を考慮し会議のみとなりました 

・各クラブ会長挨拶（活動報告）ＲＣ、ＬＣは次期会長、幹事の紹介（次期会長挨拶） 

・次回開催日：12 月 4 日(金) ホスト：ライオンズクラブ 

・四クラブゴルフ開催日：11 月 1 日(日)ひるかわゴルフ倶楽部 

ホスト：センターＲＣ 

・その他：ハレルヤコンサート企画書について 

    ：青年会議所事業企画案について 

・閉会挨拶：早川ＬＣ会長 

 

ライオンズクラブ次年度 

鈴木立晃会長、片田博昭幹事    

中津川ＲＣ次年度      中津川青年会議所 

長野和夫会長、前野求重幹事 杉本理事長、保母専務理事  

懇談会の様子          

http://nakatugawa.info/ncrc1975/

